



きざき

令和3年10月7日

令和3年度 第5号

題字：寺尾 貞男 氏（笹山）

永遠の思い出

校長 増井 一久

「先生が見回りをしてる。電気消して。みんな寝たふりしよ！」

目が覚めると朝でした。

私の小学校時代の修学旅行の一コマです。修学旅行の夜と言えば、枕投げ、同室の仲間と夜遅くまでのおしゃべり等が楽しみです。必ず先生が部屋の見回りに来ることは分かっていたので、その時には「寝たふり」をすることを部屋のみinnで共通理解していました。

しかし、「寝たふり」の予行練習まではしていなかったため、不覚にも「寝たふり」が本物の睡眠を誘ってしまったのです。寝てしまったのは私だけでなく、友達も同様の結果でした。

「みんな寝たふりしよ！」と言ったのは室長のNくん。Nくんだけは寝落ちしないよう意識を保ちながら「寝たふり」を続け、先生の見回りをやり過ぎました。その後、「おい、先生行ったよ。みんな起きろ！」と声を掛けたそうです。ですが、誰も起きません。次の日の朝、Nくんは「自分以外が熟睡しているこの状況は、まるでコントだったよ！」と渋い顔をしながら語っていました。今となっては懐かしい一コマです。このこと以外にも修学旅行での様々な体験はこれからも絶対に忘れることのない永遠の思い出です。

一泊二日、時間にすればわずか30数時間の出来事の中に、語り尽くせない思い出が心に刻まれる修学旅行。卒業を迎える頃の6年生に、「小学校で一番心に残っていること、楽しかったことは何ですか。」と尋ねると「修学旅行」と回答する子どもがとても多いです。小学校思い出ランキングがあるならば、修学旅行はダントツ1位です。

コロナ禍は修学旅行にも大きな影響を及ぼしています。これまでも感染者数が増える時期や地域と修学旅行の実施時期や方面が重なった学校では、延期、方面や活動内容の変更を行ってきました。当校でも昨年度は6月開催を10月に延期しました。また、コロナ禍前は少人数のグループでテーマ別に活動する「分散型」が広まっていましたが、今では私の小学校時代のように、バスガイドさんが旗を持って先導する「一斉型」が主流です。

今号の学校便り「きざき」は、7月に行った6年生の佐渡修学旅行を特集します。「コロナ陽性者、濃厚接触者は2週間佐渡島内に滞在する」との佐渡市の方針がとても心配でしたが、保護者の皆様からのご理解と万全の感染対策のお陰で、無事に実施することができました。子どもたちの心に刻まれた「永遠の思い出」の記録をお読みください。他には、特別教室棟の校舎改修が終わりましたので、その様子をお知らせします。これからも引き続き、皆様から当校へのご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

6年生 佐渡体験学習

6年1組 渡邊 遼平

ぼくが佐渡でおすすめする場所は、ゴールドパークです。どうしてかという、砂金を採った時のうれしさが忘れられないからです。最初、ぼくは砂金採りをやってみたら難しくて、どうしようと思いました。その時に助けてくれたのがゴールドパークのスタッフの方でした。その人が砂金採りをサポートしてくれて、何とか二つ採ることができました。普通じゃんと思う人もいるかもしれないけど、その時採れた砂金がぼくの一番の思い出になりました。

6年1組 高橋 凜

私が思い出に残っていることは、2つあります。1つ目は、ホテルで泊まったことです。部屋で友達とカードゲームやおしゃべりがたくさんできて、とても楽しかったです。夕食では、お刺身、揚げ物などたくさん出ました。全部すごく美味しかったけど、一番美味しかったのはカニでした。自分が思っていたよりもすごく豪華で、びっくりしました。2つ目は、お土産屋さんで、友達とおそろいのキーホルダーを買ったことです。いろいろ相談しながら選びました。素敵な思い出の品になりました。

6年1組 佐藤 成

ぼくは、佐渡で心に残ったことが2つあります。1つ目は、行きのカーフェリーです。初めての船だったので、ドキドキだったけれど、座っている途中、だんだん佐渡の形が見えてきたときは、すごくワクワクしました。また、たくさんのカモメがすぐ近くまで来ました。ぼくは、持っていたタブレットで写真が撮れないかと連写しました。そうしたら、いい写真が撮れました。2つ目は、たらい舟です。もっと簡単に前に進むと思っていたら、意外にこぐのは難しかったです。でも、巨大な魚を見ることができました。魚の種類は、分かりませんが、とても大きな魚で黒かったです。佐渡に行けて本当によかったです。

6年1組 本間 美結

佐渡体験学習では、佐渡金山や佐渡歴史伝説館などに行ってきました。佐渡歴史伝説館は、佐渡の歴史を学ぶための建物で、お人形さんたちが動いたり、しゃべったりして、佐渡の歴史を学ぶことができました。お人形さんもリアルで分かりやすいのがすごいなと思いました。佐渡金山では、昔どのようにして金を掘り出していたのかをお人形ロボットが再現していました。だから、とても分かりやすかったです。さらに、本物の金のかたまりを手で持ち上げる体験もできます。5年生のみなさんは、来年を楽しみにしてください。



6年2組 伊藤 雅隼

僕は、佐渡体験学習での思い出の中で楽しかったことは三つあります。

一つ目は、矢島経島でたらい舟に乗ったことです。最初は、不安だったけれども、思っていたよりも上手くこぐことが出来ました。二つ目は、西三川ゴールドパークに行ったことです。僕はそこで砂金が3粒は採れるかなと思いましたが、なんと5粒も採れました。三つ目は、佐渡歴史伝説館に行った事です。そこでは、三人のロボットがいました。佐渡に行けてよかったです。

6年2組 森山 夢叶

私たちは佐渡体験学習に行ってきました。思い出は沢山あるけど、その中で特に楽しかった思い出2つを紹介します。1つ目は、カーフェリーとジェットfoilに乗った事です。理由は初めて乗ってみて、景色が綺麗だし、船の中で食べるお弁当はとても美味しかったからです。

2つ目は、班のみんなとお泊りした事です。理由は、友達とホテルに行ったのは初めてだったからです。どれもとても貴重な経験で佐渡に行って良かったなと思いました。

6年2組 小林 飛翔

7月6日、7月7日に佐渡体験学習に行ってきました。

1日目は、カーフェリーに乗りました。海がとてもキレイでした。うみねこをたくさん見ました。夜ご飯や朝ご飯を生活班の友達と食べたり、寝たりできてうれしかったです。

2日目の最後にお土産を買いました。家族にあげたらとても喜んでもらえてうれしかったです。今度、家族のみんなと佐渡に行きたいです。佐渡体験学習は、ぼくの一番の思い出になりました。

6年2組 阿部 愛優菜

佐渡体験学習は、7月6日から7日の2日間ありました。流れは、朝早くから学校出発をして、そこから船に乗って佐渡に着くまでお昼までかかりました。佐渡に着いたら佐渡の歴史を学びます。学び疲れたら、夕ご飯を食べて、お風呂で汗を流しました。

ふかふかの布団で寝たら、2日目に金山に行きました。お土産を買って我が家に帰りました。佐渡体験学習は終わってしまったけど、いろいろあって面白かったです。



特別棟がピカピカに！

夏休み開始と同時に始まった改修工事が、給食室と外壁を除き終わりました。音楽室や図書室、多目的室は夏休み明けから使用しています。理科室や図工室などは、10月から使用を開始しました。給食室は12月末までの改修工事となっており、もうしばらくご不便をおかけしますがどうぞよろしくお願いいたします。



図書室の床はピンク色、壁はオレンジ色です。楽しい気持ちで本を読むことができます。

音楽室には冷房が設置されました。暑い夏でも、涼しく学習することができます。



きれいになった特別教室で学習に力が入ります。



教室棟とは廊下の色も違うので、特別棟に行くと違う世界に来た気持ちになります。

